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説明会での意見等について 

 

美祢市新美東総合支所庁舎等整備の計画変更に関する住民説明会 

 

開催日時・会場・参加人数 

日  時：令和３年３月 26日（金） 午後 6時 30分から 

会  場：美東保健福祉センター  

参加人数：29人 

 

ご意見・ご質問 応  答 

大田地区での避難の大体の目安の人数

と、多目的ホールは避難場所となるのか。

そのときの備品関係の倉庫と、どの程度の

備品関係の備蓄は、どのような計画になっ

ているか。 

大田地区の避難所は、桂岩地区を除き、

新しい施設と美東中学校体育館と大田小学

校体育館の３ヶ所になる。新しい施設の避

難所と想定している部屋は、多目的ホー

ル・和室・市民ロビー・会議室・研修室で、

収容人員は、従来の基準（2.0㎡/人）の計

算で 235人を想定している。 

備品については、新総合支所の倉庫にダ

ンボールのベッド及び衝立を備える計画を

している。 

工事が遅くなることによって、建築資材

が高くなるのではないか。 

基本設計の事業計画の概要で、整備費は

約８億円程度を見込んでいる。これを超え

ないように、今後の実施設計を進めていき

たい。また、やむを得ない事情、建築単価

の高騰等あった場合は、多少整備費が増え

ると思うが、整備費がなるべく低くなるよ

う実施設計を進めていきたい。 

美東地区を象徴するようなシンボル的な

ものにできたらいいと思う。ぜひ前向きに

検討いただけたらと思う。 

美東センターの解体時期は後日と聞いて

いましたが、分かれば教えて欲しい。 

 

美東地区のシンボルになるようなものを

ということですが、美秋林を使用するなど

も一つのシンボルになるかと思います。実

施設計の中で、いろいろ考えてもらいたい

と思っている。 

美東センターの解体については、新総合

支所庁舎等が共用開始次第、今の美東セン

ターとしての用途が無くなるということ

で、解体を予定している。時期については、

美東総合支所の解体と同時期にできればと

考えている。 
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ご意見・ご質問 応  答 

非常にたくさんの高齢者がいる状況で、

自動車を運転できない人に対して、バス会

社に対する要請を考えているのか。 

バス路線を変えると相当な経費がかか

る。今考えているのは、大田中央バス停ま

で職員が迎えに行くことも考えている。将

来的には、グリーンスローモビリティなど

を含めて考えていきたい。 

保健福祉センターがどこにあるのか分か

らない人が結構いて、大田中央バス停から

ここに来るのに迷ってしまう。大田中央バ

ス停からの道を拡幅する等の考えはありま

すか。 

確かに場所が分かりにくいというのは、

言われるとおりと思う。総合支所の庁舎を

解体するので、その時どういう動線を作っ

たら良いか、十分検討させていただきたい。 

また、いかに行きやすい庁舎にするかは、

大事であるので、道路整備と併せて検討さ

せていただきたい。 

高齢者の人が、新しい総合支所に来るの

に困ると思う。とにかく交通の便の関係を

よく考えて、市民の方がここへ来やすいよ

うにお願いします。 

公共交通をどう確保していくか、どうい

うルートを通すか、どういう手法をとるか

は、非常に大事な問題で、地域公共交通の

形成計画を絶えず見直している。状況に応

じて見直しを図りながら、十分皆様のご意

見を聞き、計画を見直ししたい。少しでも

利便性が高まるよう進めていきたい。 

令和３年度が丸々１年ほど総合支所等在

り方検討となっていますが、具体的にどの

ようなことを考えていますか。 

今後、この施設の利用が見込まれる団体

等の方と、新しい施設の様々な運営方法等、

この施設の在り方を含めて検討していきた

いと考えている。 

この貴重な１年で、具体的なテーマを提

示して、市民に呼びかけて、市民も積極的

に参加して、そのテーマに対して案を出し

合うような進め方をしてほしい。 

特に交通弱者、子育てもキーワードの１

つと思うので、今後内部でどのようなキー

ワードが良いのか検討しながら、検討委員

会等を設置して、協議等進めていきたい。 

１年延びた理由をもう少し分かりやすく

詳しくお願いしたい。合併推進債等を具体

的に分かりやすく説明してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

美東・秋芳総合支所の整備は、本庁舎の

整備と同時期に行う予定で進めてきた。 

総合支所を整備するには、合併推進債を

活用する他に財源がない。 

しかし、合併推進債は、令和４年中の庁

舎の完成が対象となっていたが、令和４年

度中に実施設計に着手すれば対象となる特

例措置が設けられた。 

また、本庁舎と総合支所庁舎を同時期に

整備した場合、多額の事業費が集中すると

ともに、地元業者の参入の機会に影響があ

ると、商工会から要望書が提出された。 

これらを総合的に判断した結果、総合支 
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ご意見・ご質問 応  答 

 所整備事業の着手を遅らせる判断をした。 

 

建築工事は、どこの業者がするのでしょ

うか。 

建設業者の決定は、今後実施設計を行っ

た後に、入札等で決定することになる。 

 

入札時は、地元業者の参入もあるという

ことですか。 

地元業者が参入できる方法を考えるが、

現時点では、入札になるかどうかは、はっ

きり断言はできない。 

 

現在の美東総合支所庁舎の十分な維持管

理、機能保持をお願いしたい。 

また、社会福祉協議はどうなるのでしょ

うか。 

 

 

 

 

 

 

 

現在の総合支所庁舎の機能維持は、引越

しが済むまで、なるべく支出を抑えながら

維持管理をしていく予定。 

社会福祉協議会については、現在の場所

で運営していくと聞いているので、基本設

計には含めていない。 

基本設計は、このまま踏襲します。将来

社会福祉協議会がこの施設に入りたいとい

う要望等がありましたら、それはまた臨機

応変に対応はしていくが、基本的には基本

設計どおり進めていく。 

 

実施設計まで、１年間程度の時間があり

ますが、その間に住民からいろいろな意見

が出ると思う。そのときに、基本設計の中

身は変えないということですか。 

 

今まで市民の方の意見を聞いて、基本設

計まで進めている。その中で、様々なご意

見も取り入れながら実施設計を進めていき

たい。基本は、今の基本設計どおりに進め

ていきたいと考えている。 

児童クラブは、この１年の間に子どもた

ちが全然いなくなる可能性がある。子ども

たちがいなくなったら必要ない。市はどう

考えているのか。 

美東児童クラブについては、ここ何年か

で子どもがゼロになることはない。毎年、

30 人から 40人程度は、通ってくると考え

ている。 

 

公衆電話の設置については、どうお考え

でしょうか。 

 

 

公衆電話については、現在美東センタ

ー・美東総合支所に各１台ずつあることか

ら、ＮＴＴに設置してもらうよう交渉して

いきたい。 

樹木については、地域の市民に迷惑がか

かるような樹木は植えないようにしてもら

いたい。また、費用のかかるような樹木を

植えないようにしてもらいたい。 
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ご意見・ご質問 応  答 

総合支所等の跡地については、売却する

ということでしょうか。それとも何か利用

するということでしょうか。 

総合支所の跡地については、今のところ

方針は出ていない。今後、検討していきた

いと思っている。 

東西南北山に囲まれて、樹木等はいらな

いと思う。 

総合支所の建設に当たっては、その辺り

を十分考慮して、外構の整備を進めていく。 

 

活性化エネルギーの太陽熱の活用は、お

考えですか。 

太陽光発電等については、基本設計段階

では判断がつかないため、実施設計段階で

詳細の補助金等々調べながら進めていく。 

実施設計で必ず太陽光発電を導入すると

いうわけではなく、実施設計で検討してい

く。 

本庁舎の整備工事を請け負う業者は、総

合支所の整備工事を請け負うことが可能で

すか。 

本庁舎の整備工事を受注された業者が、

総合支所の整備工事を受注される可能性は

ある。 

 

 

 


